
第3039回例会(第17回) 12月5日(木) 食事：12:00～ 点鐘： 12:30

年次総会 & 新会員卓話

司会 副幹事 金丸 好孝 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

♪奉仕の理想 ♪四つのテスト

ロータリの中核的価値観の朗読 職業奉仕委員会 委員長 阿部 高之 君

ゲスト 会員 北野 文隆 君

会長 奥川 将之 君

ドジャースがワールドシリーズ優勝・DNAベースターズ
が日本シリーズ優勝・清水エスパレスJ1部昇格などス
ポーツニュースが満載ですが、そんな中今日は「全国健
康福祉祭」を紹介したいと思います。
厚生労働省が主催する「全国健康福祉祭」愛称を「ね

んりんピック」と呼んでいます。「ねんりんピック」聞
いたこと有るなって思った人は多いと思います。
「ねんりんピック」はスポーツや文化の交流大会をは

じめ、健康や福祉に対する多彩なイベントを通じ、主に
60歳いじょうの高齢者を中心とする国民の健康保持・増
進、社会参加、生き甲斐の高揚等をはかり、ふれあいと
活力ある長寿社会の形成に寄与するため、昭和63年から
毎年開催されています。
開催されている大会は大きく分けて3つに分かれていま

す。ゴルフ・ソフトボール・剣道などを行う「スポーツ
交流大会」が10種目、ウォークラリー・太極拳・ダンス
スポーツなどの「ふれあいスポーツ交流大会」が13種目、
将棋・俳句・民謡などの「文化交流大会」が6種目で合計
29種目が行われます。
様々なスポーツが有る中で、私が興味を持ったのが「文
化交流大会」に今年から加わったスポーツで「Eスポー
ツ」が有ります。

「Eスポーツ」とはパソコンを使って行うスポーツです。
対戦型のタイプは世界大会もあったりします。
「ねんりんピック」で採用されたのは「打ち上げ花火」

と言う歌のリズムに合わせて太鼓をたたいて得点を稼ぐ
「太鼓の達人」です。ゲームセンターなどにも設置されて
いて人気の有るゲームです。
今回静岡県代表に選ばれたうちの一人の男性は79歳で、

この「Eスポーツ」を初めてわずか1年、毎日30分中学生の
孫に指導を受けて静岡県代表となり本大会では、予選を通
過してベスト8まで勝ち残りました。大したものです。
年齢に関係なくその気になれば始められるという事です

よね。
ちなみに焼津ロータリークラブの平均年齢はかろうじて

60歳を0.幾つか下回っているだけです。
厚生労働省が言う高齢者が焼津ロータリークラブは私を含
めて半分以上で有ります。今からでも遅くありません、新
しいことにチャレンジしてみてはいかがでしょうか。
ありがとうございました。

第2620地区2025～2026年度地区委員の委嘱状授与

地区諮問委員会、指名委員会委員、
地区ラーニング委員会委員、
公共イメージ委員会アドバイザー 松村友吉 君
会員増強委員会委員 深沢英雄 君



ゴルフ同好会 福﨑 正展 君

来週の11日（水）に、第2回焼津ロータリークラブゴルフ
同好会を開催します。5組のお申込みをいただき、誠にあり
がとうございます。詳細につきましては、改めてご連絡し
ますが、当日はリバー富士カントリークラブにて、9時より
スタートを予定しております。夜は、表彰式を兼ねた忘年
会を予定しております。皆様と楽しい一日を過ごせること
を楽しみにしております。よろしくお願いいたします。

幹事 山竹 葉子 君

①近隣クラブからの変更通知を回覧します。
②クリスマス家族例会・賀詞交歓会の参加費を次回例会ま
でにお願いします。

③地区大会の登録者にワインが届いていますので、例会終
了後お持ち帰りください。

④次回例会のお食事はビュッフェです。
⑤次回例会終了後に理事会を開催しますので、役員・理事
の皆様、よろしくお願いします。

①例会終了後、第１回次年度理事会を開催します。

幹事 山竹 葉子 君

①1月の例会プログラムが承認されましたので、本日配
布しました。

②令和6年能登半島地震・豪雨支援金として、ガバナー
事務所に金5万円を送金しました。

③入会候補者が理事会で承認されましたので、本日から
公示します。

副幹事 金丸 好孝 君

杉本 昭 君(S21.11.17)
豊島 恒之 君(S51.11.25)
村松 直行 君(S42.11.28)
原崎 宗典 君(S38.12.1)
永田 貴三 君(S47.12.3)
吉田 雄一 君(S22.12.4)
渡仲 康之助 君(S37.12.8)

本人誕生祝
親睦活動・スマイル委員会

委員長 佐藤 秀裕 君

「クリスマス家族例会について」
12月21日（土）に、恒例のクリスマス家族例会を開催し
ます。先ほど仲野さんが各テーブルの方々にご案内され
たかと思いますが、参加申込の締め切りは来週12月12日
（木）とさせていただきます。皆様からの多数のご参加
を心よりお待ちしております。また、クリスマスのこの
時期にふさわしく、恒例となりました景品のご協力を賜
りたいと存じます。自社製品はもちろん、お心ばかりの
現金も歓迎いたします。皆様からいただいたご厚意は、
素敵な景品とさせていただき、盛況の会にしたいと考え
ております。ご協力のほどよろしくお願いします。

地区委員会からの連絡 深沢 英雄 君

11月30日（水）に開催された第2回地区ミーティングには、
多くの方にご参加いただき、ありがとうございました。私
自身、所用のため出席できませんでしたが、杉本ガバナー
補佐予定者と村松英和君が参加し、地区の活動について議
論を深めたと聞いております。今後、地区の活動について、
皆様へより詳細な情報を発信していきます。さて、本日こ
の例会の後には、第4回事務局会議を予定しております。事
務局員の皆様には、出席ください。

親睦活動・スマイル委員会
委員長 佐藤 秀裕 君



阿部 高之 君

11月21日の移動例会、優良企業訪問に多数参加いただ
き、ありがとうございました。また、遠方での開催に
あたり、お手伝いいただいた会場設営のメンバーの皆
様と、熱田神宮さんとの橋渡しをいただいた鈴木啓央
君に感謝いたします。

柴田 亜弓 君

先月の11月23日に行われたスポーツ少年団交流大会で
は、多くの皆様のご協力をおかげで無事に終えること
ができました。今回も大人気なく勝ってしまいました
が、子どもたちと楽しい時間を過ごしていただきまし
た。ありがとうございました。

朽木 康人 君

地区大会に行く予定でしたが、起きることができず、
不参加となりました。次回は必ず参加しますというお
約束として、スマイルさせていただきます。

佐藤 秀裕 君

熱田神宮の移動例会に急遽、お葬式が入ってしまい、
欠席となりました。当てにしなかった5000円返金され
たのでそのままスマイルさせていただきます。
どうもありがとうございます。

夫人誕生祝 岡村 延昌 君（美根子様）(11.21)
村田 昌弘 君（悦子様） (11.27)
村松 孝保 君（香代子様）(12.5)
深沢 英雄 君（街子様） (12.9)

入会記念日 松本 祥明 君 (R1.11.14)
久野 匠一 君 (H1.11.30)

結婚記念日 杉本 昭 君(S47.11.19)

創立記念日

岡村 延昌 君 岡村建設工業（株）(S2.11.27)
岡村 一輝 君 岡村建設工業（株）(S2.11.27)
倉嶋 伸康 君 （株）倉嶋自動車商会 (S22.12.1)
村松 直行 君 ムラコ（株）(S51.12.2)
中島 忍 君 （有）ティーアールシー(H13.12.7)

親睦活動・スマイル委員会
委員長 佐藤 秀裕 君

年次総会 進行 金丸 好孝 副幹事

焼津ロータリークラブ細則第5条第1節により次年度の役員
理事を選挙する年次総会を開催します。本日資料を配布さ
せていただきました。焼津ロータリークラブ細則第4条第1
節により、議長を奥川将之会長にお願い致します。

議長 奥川将之
細則に則り議長を務めさせて頂きます。
スムーズな議事進行にご協力をよろしくお願い致します。

定足数確認 山竹 葉子 幹事
会員総数56名、本日の出席者41名であり、焼津ロータリー
クラブ細則第1条の4定足数で定められた会員総数の3分の1
を満たしておりますので、本総会が有効に成立することを
ご報告致します。

第一号議案 次年度会長及び幹事の選出について
奥川 将之 議長

次年度2025～2026年度の会長に村田昌弘君、幹事に金丸好
孝君を選出致します。ご質疑等ありますでしょうか？
賛成の方は拍手をお願いします。
賛成多数ということで、第一号議案を可決とさせて頂きま
す。
第一号議案、可決ありがとうございました。

第ニ号議案 次年度役員及び理事の選出について
会長エレクト 村田昌弘 君

次年度2025～2026年度の役員、理事候補者のお名前を申し
上げます。名前を呼ばれた方は、前の方に来てください。
役員
会長 村田 昌弘 君
会長エレクト 清水 誠一 君
直前会長 奥川 将之 君
幹事 金丸 好孝 君
会計 倉嶋 伸康 君
理事 岩田 州生 君 村松 直行 君

芳村 正樹 君 村松 英和 君
渡仲 康之助 君 岡村 延昌 君
青島 直久 君 深沢 英雄 君

以上のメンバーを選出させて頂きます。

賛成の方は拍手をお願いします。
賛成多数ということで、第二号議案を可決とさせて頂きま
す。
村田 昌弘 君
ご承認いただきましてありがとうございました。この役員、
理事の皆様に力を貸していただいて、一生懸命やらせてい
ただきたいと思います。会員一人一人の皆さんのご協力が
不可欠ですので、どうか一年間ご協力よろしくお願いいた
します。

会計 倉嶋 伸康 君から 今年度会計中間報告があった

奥川 将之 議長
全議案が無事に可決されましたので、これをもって私、議
長をおろさせていただきます。
スムーズな進行へのご協力ありがとうございました。

金丸 好孝 君
以上を持ちまして、年次総会を閉会させて頂きます。



なし

会員数 出席数 出席率
11月14日
M-UP

11月14日
確定
出席率

12月5日 56(56) 41 73.21% 0名 64.29%

卓話者：北野 文隆 君

演題 「新会員卓話」

自己紹介と家族の紹介
社会人としてのキャリアの始まりは、浜松のアクトタワー
の建設工事の空調JVのメンバーとしてスタートした。 27
歳で会社に戻り、予算管理まで任されるようになった。32
歳で北野製作所の後を継ぎ、34歳でJCに入会した。 JCで
の活動を通じて、パワーポイントや事業計画の作成技術を
学んだ。

かっぱ館の紹介
父親がかっぱ館を設立し、2009年6月3日にギネスに認定さ
れた。 1万点以上のかっぱのキャラクターや置物が展示さ
れている。 石を道路脇の方におかして頂き、ゲーム内で
のポイントになった。カッパ館はポケモンGOの聖地となっ
ている。

ダクト製作、工事事業を行ってる会社の紹介
公共工事やトヨタ関連の仕事で成果を上げており、福利厚
生も充実している。40期の記念でベトナムに行き、ベトナ
ムの技能実習生の家族も招待した。
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